

Aktuelles / Mitmachen

Berichte über Aktivitäten / Aktuelles

Bowling mit den Patienten vom Falkenhof

13. Juni 2024

STRIKE!



Am Donnerstag trafen sich Mitglieder des Kreuzbundes und Patienten des Falkenhofs zu einem fröhlichen Bowling-Abend.

Die ersten Kugeln rollten und schnell fielen die ersten Strikes. Jeder erfolgreiche Wurf wurde mit lautem Jubel und Abklatschen gefeiert. Die Freude über die Strikes war groß und die Unterstützung untereinander beeindruckend. Auch weniger geübte Spieler wurden motiviert und mit Applaus bedacht.

Der Höhepunkt des Abends war die Siegerehrung. Die besten Spieler wurden mit kleinen Preisen geehrt, was für zusätzliche Freude sorgte. Aber auch diejenigen, die nicht auf dem Siegertreppchen standen, hatten einen tollen Abend und nahmen schöne Erinnerungen mit nach Hause.

Der Bowling-Abend wird sicherlich allen Beteiligten noch lange in guter Erinnerung bleiben.

Es war ein gelungener Abend voller Spaß, Gemeinschaft und sportlicher Erfolge.

[Weiter zum Archiv Aktuelles](#)

Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Broswer eingeschalten sein
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)